

L'association du Plessix-Madec poursuit son installation à Saint-Jacut



La délégation en visite de la structure qui accueillera les artistes en résidence.

🕒 Lecture : 1 minute

L'installation des activités du Plessix-Madec dans la commune de Saint-Jacut-de-la-Mer se précise. Les travaux sont en cours dans les bâtiments de la résidence SNCF des Dunes pour y installer les ateliers et le bureau qui accueilleront les artistes en résidence. Mardi dernier, une délégation d'élus et des membres du conseil d'administration de l'association sont venus constater l'avancée des travaux.

Deux artistes bientôt accueillis

Le Petit Chalet, structure de 120 m², rénové essentiellement par les bénévoles de l'association, accueillera début avril, les premiers artistes : Alexandre Luu, dessinateur, et Mathilde Geldhof, photographe plasticienne. « Ils sont invités pour trois mois. Jusqu'au 30 juin, ils seront hébergés dans les deux studios du Centre culturel de la Presqu'île mis à disposition par la commune. Leurs travaux seront exposés sur place lors de portes ouvertes, mais aussi à l'abbaye qui a souhaité, comme la [Fondation SNCF](#), s'inscrire dans le projet », explique Mathilde Guyon, coordinatrice et animatrice à l'association.

PUBLICITÉ



Rejouer la vidéo